

#RESPONDESHEINBAUM

'EL TRIUNFO FUE CONTUNDENTE'

**CARLOS
NAVARRO**



PAIS@
ELHERALDODE
MEXICO.COM

El triunfo fue contundente, fue la respuesta que dio la Coordinadora Nacional de la Defensa de la Transformación, Claudia Sheinbaum, a la estrategia que emprendió Marcelo Ebrard, quien presentó ante Morena una impugnación contra el proceso interno y anunció la creación de un movimiento propio.

En entrevista con Sandra Normandía, en Heraldo Radio, la virtual candidata presidencial dijo que van a esperar a lo que resuelva la Comisión de Honestidad y Justicia del partido.

"Hay que esperar, él dijo que tenía que esperar a ver qué es lo que decía Morena, de la impugnación que él había hecho, yo lo que puedo decir es que el triunfo de la encuesta fue muy contundente, ayer el Consejo Nacional nos dio el reconocimiento de haber ganado esta encuesta nacional, donde la diferencia está entre 10 y 14 por ciento, y nosotros vamos a seguir caminando, de todas maneras, hasta donde entiendo, Marcelo no planteó salirse todavía de Morena, sino tendrá que resolver con el partido varios temas", dijo. 

**SIGUE LA
OFERTA**

- Ni a él ni a nadie se le van a cerrar las puertas en la 4T, dijo Sheinbaum.

